



祝祭日には



を掲げましょう



◎いつもの場所で子どもたちの下校を見守る阿部さん

キラリ 金山びと

| No. 8 |



子どもを見守り、子どもに見守られ

阿部 修一さん (72) = 羽場 =

子どもたちが元気で安全に過ごすのが一番。大したことではない。学校から帰ってきた子どもたちと会話のキャッチボールをしているだけだ」そう笑いながら話すのは、すぎっ子見守り隊の阿部修一さん（羽場地区）。見守り隊の活動は、雨の日も風の日も、子どもたちの安全安心をサポートすること。羽場地区のきごころ橋を通って帰る子どもたちを日々温かく見守っています。阿部さんは、スクールガードリーダーの黒沼孝一さんからの誘いですが、子見守り隊に加入しましたが、加入前から自主的に子ども達が安全に登下校できるように見守っていました。子どもたちが見えると「おかえり！気を付けてな！」阿部さんの明るい挨拶に反応するように「ただいま！ねえこれ見て！」と話しかける子どもの姿がありました。「羽場地区は、きごころ橋で子どもたちを見守りする人が多い。近所の人と集まって話をしながら地域全体で見守り活動をしているんだ」と教えてくれました。

元気の秘訣は体を動かして、趣味を楽しむこと。シルバー人材センターでの仕事や、町内の還暦野球チーム「Bb金山クラブ」でプレーしたりと毎日を楽しむ阿部さん。「子どもの人数も昔に比べたら本当に少なくなっただけこれからも地域の宝を見守っていききたい。来年から小学生になる孫のためにも頑張って活動したい」と思いを語ってくれました。

編集 後記

▼ぐっと気温が低くなり秋の訪れを感じています。過ごしやすい気温になることで芸術の秋、スポーツの秋、食欲の秋と言われることが多いですが、皆さんはどんな秋を過ごす予定ですか。今回の表紙の撮影で森の子ども図書に小学生以来にお邪魔しました。本棚にズラリと並び絵本。ああこれもあれも読んだことがある！この本好きだったなあと懐かしい気持ちになると同時に、最近本を読んでいることに気づきました。今年の秋はゆっくりと読書をして新しい知識を身につけたいと思います。

金山町の人口は、5,147人（8月末現在）

 男性 2,523人（-2）
 女性 2,624人（-7）
 世帯数 1,746世帯

▼8月の異動
 出生 4人
 死亡 7人
 転入 1人
 転出 7人